

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Laksanakan Police Goes to School di SDN Cipatuguran, Desa Jayanti

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Oct 3, 2024 - 08:46



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Laksanakan Police Goes to School di SDN Cipatuguran, Desa Jayanti

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Harkamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar, melaksanakan kegiatan *Police Goes to School* di SDN Cipatuguran, Kampung Cipatuguran, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari program Door to Door System (DDS) dan Cooling System Polri yang dicanangkan oleh Polsek Palabuhanratu.

Dalam kunjungannya, Bripka Legawan Sugiar berkoordinasi dengan dewan guru serta memberikan edukasi kamtibmas kepada para siswa dan guru di sekolah. Melalui dialog interaktif, Bripka Legawan menyampaikan beberapa himbauan penting terkait upaya menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pilkada 2024.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam himbauan tersebut antara lain:

1. **Patroli dan Safari Dialogis**
POLRI mengajak tokoh agama serta masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban melalui kegiatan patroli dialogis dan ceramah keagamaan guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif.
2. **Dukungan untuk Pilkada Damai 2024**
Masyarakat diimbau untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai dan menjaga suasana kondusif dengan tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi.
3. **Pencegahan Gangguan Kamtibmas**
Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya potensi gangguan keamanan, baik secara langsung maupun melalui layanan hotline 110.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan lancar. Diharapkan melalui program *Police Goes to School* ini, kesadaran masyarakat, terutama generasi muda, akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat.

Kegiatan ini juga sebagai bentuk komitmen Polsek Palabuhanratu, di bawah pimpinan Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH, untuk terus menjaga keamanan wilayah dan mempersiapkan masyarakat menghadapi Pilkada dengan damai.